### Alejandro Alonso asegura que los proyectos "Leader" funcionan bien a pesar de la falta de financiación

El consejero de Agricultura subraya que la UE y el Gobierno regional cumplen sus compromisos, mientras que el MAPA sólo ha pagado a ADEL Sierra Norte 270.000 pesetas. Pág.14

# La APAG celebra el "III Día de la Abeja" el sábado

Molina de Aragón acoge un curso sobre los efectos de la Agenda 2000. Pág.16



# Los sindicatos de Enseñanza vuelven a levantarse contra la Dirección provincial del MEC al comienzo del curso escolar

Acusan tanto al Ministerio como a la Dirección provincial de falta de planificación, escasez de recursos y de precariedad en las condiciones de trabajo de los docentes. Pág. 15

**13** Jueves 24 de septiembre de 1998

# Provincia

# Azuqueca disfruta de su Semana Grande de Fiestas con un ojo puesto en el cielo para el fin de semana

Las principales actividades al descubierto tendrán lugar a partir de mañana viernes

J.ALBERTO MESEGUER.

Azuqueca de Henares

A pesar de la fina lluvia que presagiaba lo que se avecinaba en cuanto a meteorología se refiere, a pesar del Real Madrid-F.C. Barcelona que televisaban en directo, y a pesar de que a 16 kilómetros Guadalajara capital apuraba las últimas horas de fiesta, la plaza del Ayuntamiento de Azuqueca se vio inundada por los peñistas y la juventud azudense, que no quisieron perderse el chupinazo.

De este modo se iniciaban nueve días en los que la villa de la vega del Henares aún se encuentra inmersa, eso sí, pendiente del cielo para que no desluzca más de lo que ha hecho, los actos del fin de semana, con dos conciertos y dos actos taurinos al aire libre.

Con el "buen rollo" que pidieron las componentes del Colectivo de Mujeres Azudenses en el pregón de estas fiestas 98, los peñistas desfilaron tras el cohete empapados por la lluvia que caía del cielo... y de algunas botellas, rumbo al Ferial.

El domingo, unas doce mil personas, según datos del Ayuntamiento, se congregaron desde la calle Río Henares hasta la plaza del Ayuntamiento, para presenciar quizá el acto más lucido y vistoso de las celebraciones,



El chupinazo se mojó, pero nadie quiso perdérselo en Azuqueca.

J.A. MESEGUER. Azuqueca de Henares

En los tres encierros que se han disputado hasta la fecha no han faltado incidentes dignos de reseñar. En el primero de ellos, que estrenaba el nuevo recorrido -desde la avenida de Alcalá hasta el coso portátil, cerca de La Quebradilla- de 450 metros, resultó herido por asta de toro el joven azudense de 25 años Juan Carlos Bertol Morín. El corredor, que fue trasladado el Hospital del Insalud de

Guadalajara, presentó una herida en la cara anterior exterior del muslo derecho de ocho centímetros de profundidad. En la novillada con picadores del lunes, también resultó herido por asta de toro, de carácter grave, el banderillero Antonio Olivencia Berenguel, que también hubo de ser ingresado en el Hospital del Insalud. Los encierros están congregando a gran cantidad de público. El coso tiene un aforo de 4.500 personas.

el desfile de carrozas.

21 muestras recrearon la originalidad y la puesta en escena de las 21 peñas públicas participantes, que recibieron los elogios de los miembros del Gobierno municipal. Una tenía que ganar, y ésta fue la de la peña "El Trébol", que con su bosque de pitufos se hizo con las 50.000 pesetas del premio por segundo año consecutivo. "La Chilaba", "El Catre", "El Cebollón" y "El Bollo" coparon el resto de posiciones privilegiadas, con premios de 25.000 pesetas para cada una.

La inspiración de los temas abarcó desde Heidi, hasta las siete maravillas del mundo, pasando por el Polo Sur o las playas donde se pierde Curro.

Como ya anunciamos en el programa de fiestas, todavía quedan muchos actos, entre los cuales destacan los dos conciertos musicales: "Platero y Tú" y "El Consorcio", la VIII Muestra de Pop-Rock con músicos autóctonos, una novillada picada y la corrida de rejones.

El noveno y último día de fiestas, todos los azudenses, y visitantes, están citados en el parque de "La Quebradilla" para compartir una comida de hermandad por el precio de 100 pesetas por persona.

# Protección Civil elabora un plan de emergencias para Fiestas

La OMIC, por su parte, ha alertado sobre los riesgos que tiene para el consumidor

REDACCIÓN. Guadalajara

La agrupación local de Protección Civil, y como iniciativa pionera en la región, ha puesto en marcha un reglamento de emergencias con motivo de las Fiestas.

Los actos en los que han hecho más hincapié han sido los encierros de reses, por lo imprevisible de la reacción de los astados, y los conciertos y verbenas, por el gentío que arrastran.

La agrupación azudense cuenta con más de cuarenta voluntarios, y además tendrá la colaboración de la agrupación de San Sebastián de los Reyes.

Por su lado, la Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC), ha recordado a los usuarios que tomen precauciones para evitar problemas en las atracciones y los puestos del recinto ferial. Las condiciones higiénico-sanitarias y los precios abusivos son los princi-. pales enemigos.

Dos HERIDOS por asta de TORO

🔋 Tu mejor Regalo de Boda. Restaurante s Galeras

i Enhorabuena!

Si celebras tu Boda con nosotros te obsequiamos con el VIAJE DE NOVIOS, UN DORMITORIO DE MATRIMONIO Y MUCHAS SORPRESAS más.

Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 60.600 - Tlfnos.: 949 227 567 - 949 227 526 - TARACENA (Guadalajara)

La Calidad que buscas, con el Servicio que tú mereces.

